

Le 18 décembre 2020

**MESSAGE IMPORTANT
AUX PARENTS DE TOUS LES ÉLÈVES**

Objet : Informations importantes

Chers parents,

À l'aube d'un congé bien mérité après un automne où les défis n'ont pas manqué, et ce, autant pour les enfants, les intervenants du monde scolaire que pour vous, parents, nous pouvons être fiers du travail qui a été accompli ensemble depuis la rentrée scolaire. C'est maintenant le temps des vacances et nous espérons que vous en profiterez pour refaire le plein d'énergie avec vos enfants!

Nous profitons également de l'occasion pour faire le point avec vous sur la situation dans notre école et pour vous partager des informations importantes en lien notamment avec les dernières annonces du Ministre de l'Éducation.

État de la situation en lien avec le Covid

La mise en place des nombreuses mesures sanitaires exigées par la santé publique a constitué un gros défi en début d'année, mais après un certain temps d'adaptation pour toutes et tous, la plupart de ces mesures sont maintenant devenues des automatismes. À la suite de trois cas confirmés de Covid en décembre, les deux classes qui ont été fermées ont basculé en enseignement à distance dans un délai de 48 heures et nous aimerions souligner ici l'implication des enseignant(e)s concerné(e)s, la belle participation des enfants et le support des parents. C'était une première expérience, nous avons fait quelques erreurs, mais nous nous sommes réajustés et nous pourrions tirer profit de ces apprentissages pour nous améliorer.

Précisions concernant l'enseignement à distance

Voici des distinctions importantes à faire pour mieux comprendre le type de service pouvant être offert à votre enfant selon les circonstances :

- Dans le cas d'une fermeture de classe : les élèves reçoivent un enseignement à distance qui respecte les seuils de services éducatifs établis par le Ministère (selon un horaire qui ressemble à leur horaire régulier). Prêt de matériel informatique au besoin. La durée de l'enseignement à distance est déterminée par la santé publique (souvent 14 jours).



- Si votre enfant doit être en isolement suite à une directive de la santé publique (mais sa classe reste ouverte) : l'enseignant(e) de votre enfant lui fournira un plan de travail pour la semaine et un suivi régulier pourra lui être offert selon des modalités qui vous seront précisées, le cas échéant.
- Si vous faites le choix de retirer votre enfant de l'école (sans directive de la santé publique à cet effet) : l'enseignant(e) de votre enfant pourra lui fournir un plan de travail, mais il n'y aura pas nécessairement de suivi particulier. *Il serait aussi pertinent de discuter de votre situation avec la direction avant de faire ce choix.*

Prochaines journées pédagogiques en janvier

4 janvier : Journée pédagogique régulière déjà fixée au calendrier. Congé pour les élèves. Service de garde d'urgence seulement (accessible pour les parents dont le travail figure dans la liste des emplois essentiels).

29 janvier : 3^e (et dernière) journée pédagogique flottante ajoutée par le Ministre pour la formation en enseignement à distance. Congé pour les élèves. Service de garde régulier.

Précisions concernant les journées du 5 au 8 janvier 2021

Conformément aux directives ministérielles, il n'y aura aucune présence en classe lors de ces journées. Les élèves réaliseront des apprentissages à la maison (travaux, lecture, étude, etc.) selon un plan de travail qui leur sera fourni par leur enseignant(e) titulaire au plus tard le 4 janvier. De plus, les enseignant(e)s s'assureront d'établir un lien pédagogique par un contact quotidien avec les élèves (rencontres virtuelles sur la plateforme Teams ou appel téléphonique).

L'enseignant(e) de votre enfant et les spécialistes vous enverront par courriel toutes les informations nécessaires au plus tard le 4 janvier.

Par ailleurs, veuillez noter qu'aucun matériel informatique ne sera distribué pour ces journées. Les plans de travail fournis par les enseignant(e)s pourront être réalisés *avec* ou *sans* équipement informatique.

Matériel informatique

Actuellement, nous n'avons pas suffisamment de matériel informatique pour répondre à la demande dans le cas d'un confinement général (toute l'école). C'est la même situation dans de très nombreuses écoles primaires au Québec. Toutefois, avec notre inventaire actuel, nous sommes parfaitement en mesure de prêter des appareils en cas de confinement partiel (une ou même plusieurs classes).

Dès notre retour en janvier, nous procéderons à un nouveau sondage en lien avec vos besoins informatiques *réels* parce que nous croyons pouvoir ramener ces besoins à un niveau plus raisonnable suite à notre récente expérience d'enseignement à distance avec deux classes. Par exemple, nous avons constaté qu'il était tout à fait possible de suivre les rencontres virtuelles à l'aide d'une tablette. De plus, certains aménagements d'horaire pourraient être possible dans le but de limiter les conflits d'horaires pour les enfants d'une même famille. Nous vous reviendrons à ce sujet dans la semaine du 4 janvier.



Service de garde d'urgence

Le service de garde d'urgence pour toute la région de Rimouski sera encore offert à notre école du 4 au 8 janvier inclusivement. Ce service est accessible aux parents qui occupent un emploi dans des secteurs d'activités prioritaires. Il sera possible de s'y inscrire entre le 19 décembre et le 3 janvier. Toutes les informations sont disponibles sur le site du Centre de services scolaire des Phares.

Retour en classe

Le retour en classe pour tous (élèves et personnel) est prévu le 11 janvier prochain.

Si la situation évoluait et qu'il y avait de nouveaux changements, soyez assurés que nous vous communiquerons les nouvelles informations dans la semaine du 4 janvier.

Départ de M. Bernard et nouvelle direction adjointe

Pour M. Bernard Dubé, directeur adjoint depuis 5 ans à l'école Élisabeth-Turgeon, l'heure de la retraite a sonné. Les enfants et l'ensemble du personnel de l'école ont souligné son départ avec beaucoup de reconnaissance (et d'émotion!) lors de la journée du 11 décembre dernier. Je voudrais encore une fois souligner ici la qualité de son travail et son implication exceptionnelle pour tous les élèves. Il laisse assurément une trace indélébile dans notre belle école et dans nos cœurs. Merci pour tout M. Bernard!

Le 4 janvier prochain, nous aurons le plaisir d'accueillir M^{me} Sandra Dionne, nouvelle directrice adjointe à Élisabeth-Turgeon, qui prendra la relève de M. Bernard. Nul doute que l'expérience de M^{me} Dionne dans plusieurs écoles (primaire et secondaire) sera un atout de taille pour notre équipe.

Et pour terminer

Toute l'équipe de l'école Élisabeth-Turgeon vous souhaite un très heureux temps des fêtes rempli de beaux moments avec votre bulle familiale!

La directrice de l'école,



Nathalie Lévesque

